



HOW TO: BODENSCHALE WECHSELN

1 Bevor Sie mit dem Herauslösen der Innenschale beginnen, entfernen Sie bitte sämtliche lose Teile im Inneren des Koffers, insbesondere auch die Innenstege und andere Einbauten. So verhindern Sie, dass sie beim Hebeln beschädigt werden oder den Ausbau behindern.

2 Die Innenschale ist mit doppelseitigem Schaumband an der Bodenschale verklebt. Verwenden Sie ein geeignetes Hebelwerkzeug, z. B. einen Schlitzschraubendreher, in Kombination mit einem schützenden Material wie einem Stück Kunststoff oder Karton. Dieses legen Sie zwischen Hebelwerkzeug und Aluminiumrahmen, um Kratzer oder Dellen am Metall zu vermeiden.

3 Beginnen Sie an einer Ecke und hebeln Sie die Schale langsam und mit gleichmäßigem Druck Stück für Stück aus dem Rahmen. Gehen Sie dabei rundherum in kleinen Abschnitten vor, um ein Verbiegen der Schale zu vermeiden. Das hörbare Knack- oder Reißgeräusch entsteht durch das sich lösende Schaumband.

Wichtig: Nicht mit Gewalt ziehen oder reißen. Wenn die Schale an einer Stelle besonders festsitzt, vorsichtig an einer anderen Position ansetzen und Stück für Stück weiterarbeiten.



HOW TO: REPLACING THE BOTTOM TRAY

1 Before removing the inner shell, take out all loose parts inside the case, especially the internal dividers and any built-in components. This prevents damage and ensures nothing obstructs the removal process.

2 The inner shell is bonded to the bottom tray with double-sided foam tape. Use a suitable prying tool, such as a flathead screwdriver, together with a protective layer like a piece of plastic or cardboard. Place it between the tool and the aluminum frame to prevent scratches or dents on the metal.

3 Start at one corner and slowly pry the shell out of the frame with even pressure, working your way around in small sections to avoid bending the shell. The audible cracking or tearing sound is caused by the foam tape releasing.

Important: Do not pull or yank with force. If the shell is stuck firmly in one spot, carefully start at a different position and work your way around step by step.



**JETZT
VIDEOANLEITUNG
ANSEHEN** ➔

**WATCH VIDEO
TUTORIAL NOW** ➔



PARAT®